
 

 

 
COMISSÃO DE SEGURIDADE SOCIAL E FAMÍLIA 

 
REQUERIMENTO Nº________/2018. 

(Do Sr. WILSON FILHO) 

Requer que a Comissão de 

Seguridade Social e Família  realize 

Seminários em João Pessoa, na 

Assembleia Legislativa do Estado da 

Paraíba e na Câmara Municipal, 

acrescidos de visitas às principais 

unidades de saúde da cidade.  

       Senhor Presidente: 

  Requeiro a Vossa Excelência, nos termos regimentais, ouvido o 

plenário, que esta Comissão de Seguridade Social e Família realize Seminários 

em João Pessoa, na Paraíba, na Assembleia Legislativa do Estado e na 

Câmara Municipal, para discutir a situação da saúde pública e soluções para os 

seus problemas, incluindo na programação a visitação dos membros desta 

Comissão às seguintes unidades de saúde pública: Hospital Estadual de 

Emergência e Trauma Senador Humberto Lucena, Hospital Geral Santa Isabel,  

Hospital Valentina Figueiredo, Instituto Cândida Vargas, Complexo Hospitalar 

Mangabeira e Unidade de Pronto Atendimento – UPA, para ouvir gestores, 

profissionais de saúde e população, sobre condições de atendimento e 

trabalho.      

 

 

 

 



 

 

JUSTIFICAÇÃO 

   A Constituição Federal preceitua, no seu Art. 196, que “Saúde é 

um direito de todos e dever do Estado, garantido mediante políticas sociais e 

acessórias que visem a redução do risco de doenças e de outros agravos e a 

acesso universal e igualitário às ações e serviços para a sua promoção, 

prestação e recuperação.”  

    Entretanto, ninguém precisa ser especialista no assunto para ver 

que algo está errado na saúde pública no Brasil, afinal, a população que 

necessita utilizar o serviço, encontra muitas barreiras e grandes dificuldades. 

    O normal seria que os hospitais e as demais unidades de saúde 

tivessem o mínimo de decência para atender a população. Não dá para se 

acostumar com a visão de pessoas praticamente jogadas em meio a 

corredores, sem quartos e higienização adequada.   

    Em João Pessoa, capital da Paraíba, para onde acorre boa parte 

da população de todo o Estado, quando necessita de atendimento médico 

hospitalar, o cenário não é diferente. Por isso requeiro a realização dos 

Seminários naquela cidade, bem como a visita às unidades de saúde que 

elenquei, para que se possa melhor entender o quadro de calamidade por que 

passa esse setor, na busca das soluções efetivas que o povo brasileiro há 

muito anseia.          

Sala das Comissões,     de maio 2018. 

                                              

 

WILSON FILHO 

PTB/PB 


